

地域の子供は 地域で見守る

大代防犯協会 会長 伊藤一郎

先日、青少年健全育成多賀城市民会議環境浄化促進部会が開催されました。始めに塩釜署の婦警さんより館内の

青少年の犯罪状況の報告があり、「万引の常習化、夜間の徘徊、携帯電話での事故・犯罪」が多くなって来ている、ゲーム場への親子での出入りが目に付く、これは大きな問題になりかねない、各家庭内で充分注意が必要との報告があつた。

次に、市内各小中学校からの情報交換があり、大きな事件などは少ないようですが、各校地域での万引きが多いようです。

今、春休みに入つておりますが進学・進級などで無所属の時期ですので家庭、地域で見守つて声がけをしていただきたいと思います。

昨年の、ライフスタイルは価値観の多様化により、これまでの根底を支えて來た、人間の心も変化し、地域住民の連帯感の薄さが進み、又犯罪も低年齢化しております。本来、子供達は「善」なるものをもつてゐるとの事、今後も警察・学校関係者・地域各団体と協力しがら「地域の子供は地域で見守る」を合言葉に、地域皆様方の協力をお願ひいたします。



全国・春の交通安全運動

◎ 期間 五月十一日（日）

～五月二十日（火）

目的 本運動は、市民一人一人に交通安全思想の高揚を図るとともに、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的とする。

◎ 子供と高齢者の歩行中、自転車乗車の交通事故防止

◎ シートベルトとチャイルドシートの着用の徹底

◎ 飲酒運転等悪質・危険な運転の追放

◎ 交差点関連の交通事故防止

◎ 「安全はゆとり・ゆつくり・ゆずり
あい」 確かめよ あなたの速度と

車間距離

☆ 高齢者の交通事故をなくそう

☆ 地域密着型の交通安全運動の展開

☆ 交通安全事故防止は家庭から

☆ 運転者の皆さんマナーを

守りましょう

☆ 交通事故のない、明るい・住みよい、街にしましょう

交通安全協会

多賀城市 東部支部長

がんばる力

大代東 本郷新治

外国のたとえ話にこんなことがあります。二匹の蛙が牛乳の入った大きな瓶に落ちこんでしまい、足場がないので外へ出ることができません。いくらもがいてもうまくいかないので、一匹まいましたが、片方の一匹はなんとかもがき続いているうちに気がついてみると足場ができていたので、どうやら助かりました。

どうして助かったのかというと、牛乳がかきませられているうちにバターになつてそれが足場になつてたのです。牛乳がそう簡単にバターになつた。牛乳がどうかは別として、とにかく時間をかけて、ものごとにたちむかえば、必ず曙光がみえ、やがては成功するという話です。

最近の若い人達を見ていると、我々なんかはとてもできなかつたことを平気でやっています。ヨットで太平洋を横断したり、オートバイで未開国を回つたり、手近なところでは、ヒツチハイクや登山などやる気十分です。

ところがハプニングでやるところはいいが、がんばりとおすることをしないでお手あげになり、あとは救助隊まかせになり、その土地のひとに世話をなつたり、国外へ行けば領事館に泣きこみだりしています。

川柳

大代西 藤田遊子

- ・リサイクルして欲しい古女房
- ・柔ちゃん寝技で掴んだ谷メダル
- ・大声で四年一回ウソを撒く
- ・再当選自動車ならば中古品
- ・ゴマスリをしない部下は左遷され

俳句

大代西 松浦富男

- ・初旅は白一徹の出羽の路
- ・雪吊は解けてのの字となりにけり
- ・蝦夷穴は部落のはづれ藪椿
- ・人恋し秘湯の宿の春灯し
- ・瑞巖寺杉亭々と牙返る

笠神地区 本郷勝子

- ・春運ぶ火伏せまつりの大みこし
- ・目を閉じて亡き友偲ぶ桜草
- ・黄砂降るハングル文字と拉致の文字
- ・牡丹の芽少女の如き赤味さし
- ・春雪やまばゆいばかりの五大堂

三月号で本郷勝子さんのお名前を間違つて掲載し大変失礼致しました。ここに深くお詫びして訂正致します。